

藤の実学園だより

2017年5月号



☆5月の予定☆

31	22	17	12	8	5	4	1
水	月	火	金	月	金	木	月
歯科検診	精神科医来診	内科医来診	春のバス旅行	精神科医来診	長久保公園バザー	八部公園バザー	体重測定

2017年度の挨拶

日ごろより藤の実学園に対して、施設ご利用者の皆さまをはじめ、ご家族の皆さまに温かいご支援とご協力を頂きまして、心からお礼と感謝を申し上げます。

この度、4月1日付で施設長に就任いたしました二見でございます。

当施設においては2年前より勤めさせて頂いておりますが、まだまだわからないことも多くあり、そのような施設長という舵取りを仰せつかり、その職責の重大さに戸惑っております。

今年度の職員体制と致しましては3名の新採用職員(常勤)と非常勤から常勤登用となった2名を加え、新年度をスタートさせたいと思っております。

職員一丸となり、ご利用者の皆さまが健康で楽しく、学園での生活が送れるよう努めて参りたいと思っております。私個人といたしましては、前施設長が築いてきた施設運営を見習い、微力ではありますが努力して参りますので、ご指導・ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。



藤の実学園 二見 弘樹



藤の実学園 新職員紹介

藤の実学園の新しい職員の方をご紹介致します。ご声かけをお願いいたします。



山田 和昌

趣味
サッカー



抱負
自分が担当している利用者との感情を表情や行動で読み取れるようにしたいです。

趣味



吹奏楽団でクラリネットを吹いています。

抱負

利用者の方と仲よくなりたいです。

趣味

料理・アカペラ



抱負

利用者の方々が自分らしく生活する支えになりたいです。よろしくお願いたします



坂本 光希



渡邊 猛

趣味

映画鑑賞

抱負

初心を忘れず
がんばります



中川 直重

趣味

テニス・電子ピ
アノ

抱負

常に笑顔忘れ
ずに利用者さん
と一緒に明るく
楽しい時間を共
有していきたい
と思います。



4月の調理

4月の調理は、春キャベツをたっぷり使った『焼きうどん』を作りました。具たくさんでとても美味しかったです！



ハイキング

今年度、初めての行事であるハイキングが4月21日(金)に行われました。当日はあいにくの曇り空でしたが、気候的には丁度良く、利用者の皆さん、ハイキングを満喫出来たようです。



バザーのお知らせ

今年度も地域のバザーに織り・陶芸製品中心に出店します。

5月4日(木・祝) 八部公園バザー
5月5日(金・祝) 長久保公園バザー

藤の実学園

春のバス旅行のお知らせ

5月12日(金) 春のバス旅行を予定しています。詳細は後日お知らせを配布致します。

担当(田邊・福田千)

今が旬の食べ物

レタスが旬を迎えます。90%が水分で、サラダのイメージが強い野菜ですが、炒めものや鍋・スープといった加熱調理にも向いています。

加熱調理のメニューを2品ご紹介します。

- ① ちぎったレタスをごま油で炒め、釜揚げしらすを加えてひと混ぜする。好みて少量のしょうゆをたらす。
- ② ちぎったレタスと一口大に切ったトマトを中華スープに入れて、ひと煮たちしたら溶き卵を加える。

どちらも手軽で、レタスのシャキッとした食感を楽しめます。

加熱すると力サが減るので、レタスをたっぷり食べたい時にもおすすめです！



栄養士(松田)

あごがき

すっかり春めいてきたと思っていたのも束の間、桜の季節も終わり、初夏の様な日差しを感じられるようになって参りました。

新しい利用者・職員を迎えて装いも新たに、いよいよ2017年度がスタートしました。新しい藤の実カラー、どんな色になるのでしょうか、今からとても楽しみです！

今年度もご利用者・ご家族の皆様のご意見・ご要望を踏まえて、職員一同、安全に留意し楽しい活動を行なっていきたく思っております。ご協力、お願い致します。

担当(大津・田中香)

「藤の実学園だより」5月号

発行 社会福祉法人 光友会

太陽の家 藤の実学園

藤沢市鵜沼海岸

6・6・12

TEL (0466) 33-1411

発行日 2017年5月1日